

つしましは通信

2023
冬
VOL.36

埼玉セントラル病院

外来担当表

一般内科

	月	火	水	木	金	土
午前	帝京	牧野	三浦	明星	小島	担当医
午後	休診					

・午前 9:00～12:00 午後 休診

皮膚科 ※予約制

	月	火	水	木	金	土
午後	休診	清水	休診			

・午後 14:00～16:00

精神科・心療内科 ※予約制

	月	火	水	木	金	土
午前	高橋(辰)	本田	久野	稲垣	高橋(汐)	休診
午後	稲垣	本田	休診	藤枝	藤枝	休診

・午前 9:00～11:30 午後 14:00～16:00

※外来担当表は変更になる場合がございます。ご了承ください。

2024年2月1日時点

ご案内

病後の自動車運転に悩んでいませんか?



ドライブシュミレーター使用時の様子

◎脳卒中後の患者さまへ自動車運転支援を行っています。

【対象者】

- ・自宅退院できる方
- ・日常生活において概ね自立されている方
- ・現在、介護サービスを利用していない方
- ・家族様が初回評価時、最終判断時に同行できる方
- ・てんかん発作が2年以内に起きていない方 (てんかん薬を服用していない方)
- ・視野障害の無い方 ・認知症の診断を受けていない方

埼玉セントラル 自動車運転支援

で検索!

新年のご挨拶



院長 三浦 正巳

- 《診療科》 内科
- 《専門医認定・資格等》
- ・回復期リハビリテーション病棟協会の研修受講 (第17回復期リハ病棟専従医師研修会)
- ・日本病態栄養学会認定NST研修
- ・日本医師会認定産業医
- ・難病指定医(内科)
- ・厚生労働省指定オンライン診療研修受講

新年あけましておめでとうございます。日頃より埼玉セントラル病院へのご理解とご協力をいただき心より感謝申し上げます。

新しい年が始まりました。今年も病院全体のチームとして、皆様の健康と幸福のために全力を尽くしてまいります。質の高い医療ケアと温かいサポートを提供することをお約束いたします。そのためにも、皆様の声に耳を傾け、必要な情報やサポートを提供できるよう努めてまいります。

新たな年にあたり、皆様の健康と幸福を心から願っております。どうぞ健康に気をつけ、笑顔あふれる素晴らしい一年をお過ごしください。

本年もどうぞよろしく願いいたします。

埼玉セントラル病院 院長 三浦 正巳

ホームページはこちらから



～Contents～

- ・看護部 ～お元気にお過ごしでしょうか?～
- ・リハビリ科 ～リハ科・技師長インタビュー～
- ・栄養科 ～給食メニューコンテスト優勝&準優勝～
- ・総務課 ～第58回 IMSグループ大運動会!～

看護部

お元気にお過ごしでしょうか？



2023年夏は異例の暑さとなり、体調を崩される方も多かったのではないのでしょうか？新型コロナウイルスの感染者は少し落ち着き、一安心しているところにインフルエンザや他の感染症のニュースばかりが目に入り、気がきではない日々です。

コロナウィルスが蔓延していた時は「手洗い・手指消毒」など必要以上に実施していたと思います。最近は撤去されているところも多いですが、入り口の「アルコール消毒」の年代別の使用率のニュースを見ました。60～70代の方が最も多く、全体でも50%以上の方が使用しているとのことでした。手指は乾燥しているとウィルスの付着の可能性が増えます。ハンドクリーム等使用して保湿することも大切です！感染対策は日常生活の一部となりましたね。

引き続き感染対策・体調に留意して冬を乗り越えていきましょう。

第1回 イムスグループ給食コンテスト 優勝&準々優勝



👑優勝👑

栄養科

コンセプト

誰もが『お月見だ!!』と分かるメニューにすべく
満月と兎をイメージできる 献立にしました。
マリネのきのこは炒めることで風味を高めて
秋を感じられるよう工夫しました。
月の黄色が目立つよう暗めの色の食材を使用しました!!



準々優勝

コンセプト

秋の味覚をふんだんに使用した献立にしました。
特に力を入れた所は梨のタルトタタンで、
本来リンゴで作ることが主流ですが、
アレンジを加えて梨でコンポートを作り
焼き上げました!

たくさんの応募の中 IMS栄養学会において表彰されました!

リハビリ科には現在、理学療法士(PT)、作業療法士(OT)、言語聴覚士(ST)、マッサージ師、アシスタント合わせ72名が在籍。「クライアントが安心・満足できるリハビリの提供」の理念の基、患者様、利用者様の身体や精神の機能能力の回復、そして生活改善へと繋ぐ支援を行っています。



技士長

技士長へのインタビュー

Q1.OTを目指したきっかけは？

『母の勧めと、OTの見学です。』

Q2今年一年を漢字で表すと？

『「始」。コロナが終わり、飲み会や旅行など人らしいことが始まったと感じているから。』

Q3.無人島に1つ持って行くとしたら？

『調理器具一式：料理が好きだから』

Q4.五感(視覚・聴覚・触覚・味覚・嗅覚)の内、1つだけで生きるなら？

『視覚：色々な景色を見たい。』

○最後に一言

『こんなことを言っても笑ってくれる部下がいる良いリハビリ科です!!』

リハビリ科

第58回 IMSグループ大運動会!

総務課



令和5年10月8日(日)荒川戸田橋陸上競技場にて、5年ぶりに開催されました。チーム医療の更なる推進に向けて、職員同士のコミュニケーションをはかり、多職種連携を深める良い機会になりました。IMSスピリットである「協調・協力・競争」の精神を改めて確認できた運動会でした。

競技内容

- 施設対抗応援合戦
- 担送リレー
- 百足リレー
- 玉入れ合戦
- 施設対抗リレー